

# Los padres opinan

Por JORGE BRUGUÉS

(Continuación a los extraordinarios anteriores)



## **Sr. Juan Montpari**

Mi opinión sobre esta Agrupación es que la encuentro acertada, y bien dirigida por una Junta que merece los elogios de todos, y estoy contento que mi hijo pertenezca a ella, ya que ésta está en el Centro Católico.

El Boletín lo encuentro acertado, pero tendría que tener más valor para todos, ya que es para muy pocos. Siempre lo leo, y me gusta su formación.

## **Sr. Pedro Molins**

¿Para qué opinar sobre la labor pasada? Tratándose de una Agrupación joven, formada por elementos jóvenes, me parece más interesante saber el qué se hace, y el qué se piensa hacer. Mi aplauso, pues, más

que por lo que hayáis hecho, que aun siendo mucho, siempre resulta poco, por lo mucho que vuestra juventud recta y noblemente se propone alcanzar.

Y sobre el Boletín digo que lo encuentro loable y digno de consideración, por la inquietud que respira, por el deseo evidente de superación que le informa, y finalmente por el espíritu de camaradería, sencillez y austeridad que le inspira.

## **Sr. Francisco Villá**

Mi opinión sobre la Agrupación, es que creo que nuestros hijos están mejor dentro de un grupo de muchachos bien secundados por una Junta en la que ésta trabaja por ellos.

Sí, es un Boletín que está muy

---

Para Ramos, Coronas, Flores... recuerde siempre

# TERESA CANAL

Plaza Ollas, 19

GRANOLLERS